## Sterne für Kamerun Spendenaktion Kauferinger Hauptschüler backen für den guten Zweck

Kaufering | fles | Mit einer Schürze um die Hüfte gewickelt, einem Hauch Mehl im Gesicht und Teig in der Hand trifft man zurzeit die Schüler der 9. Klasse in der Hauptschule Kaufering an. Sie backen

Plätzchen, die anschließend verpackt werden, um sie am Freitag, 11. Dezember, beim Wochenmarkt in Kaufering zu verkaufen. Der Erlös kommt einer Schule in Kamerun, genauer in Shukai, zugute. Die afrikanische Partnerschule "Luca-Elias-Wöls Community Nursery and Primary School" wird nicht zum ersten Mal von der Kauferinger Hauptschule bei ihrem Aufbau unterstützt. Bereits vergangenes Jahr erhielt die Schule einen Spendenbetrag aus Kaufering, mit dem neue Tische und Schulbänke angeschafft werden konnten. Mit dem Erlös der Sterne-Plätzchen-Aktion sollen dieses Jahr unter anderem die Toiletten der Schule in Kamerun fertig gebaut werden, wenn möglich noch mehr. "Es wird nicht nur in der Schule gebacken", erklärt Renate Kindermann, Rektorin der Kauferinger Hauptschule. "Die Eltern aller Schüler haben Schablonen und Rezepte erhalten, damit sie sich von zu Hause aus beteiligen können". Über die Beteiligung ansässiger Bäckereien freue sich Kindermann ebenfalls. Den Gesamterlös der verkauften Sterne erhält der von Ärzten und Pflegepersonen gegründete Verein Humanitäre Hilfe Landsberg für den weiteren Aufbau der afrikanischen Schule. Dass die Schüler im Hauswirtschaftsunterricht beim Backen Spaß haben, das sieht man ihnen an. Eine Unterrichtsstunde, die nicht nur Spaß macht, sondern auch noch einem guten Zweck dient.



Janine, Sarah und Marc beim Plätzchenbacken.

Foto: Leitenstorfer